

Sábado, 1 de febrero de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡Gran golpe al tráfico de combustible: ¡Aproximadamente 200.000 galones de combustible fueron decomisados en Guayas! 🇪🇨

Las Fuerzas Armadas realizaron operaciones de control hidrocarburífera en el poliducto Pascuales la Troncal, lugar donde se allanó un centro de acopio de combustible con aproximadamente 200.000 galones de combustible, 7.000 galones de aceite, 5 camiones y 12 tanqueros. Además, siete personas fueron aprehendidas para las investigaciones correspondientes. [Ver más](#)



@museos_defensa

⚡👤 ¡El Museo #CasaDeSucre se llenó de entusiasmo y energía junto a nuestros visitantes del "Liceo de las Américas." de Sto. Domingo de los Tsáchilas!"

Cada rincón que recorrieron fue un paso más hacia el conocimiento y la identidad. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



@FFAAECUADOR

📍 #Manabí | Las Fuerzas Armadas del Ecuador, realizaron control de armas, municiones y explosivos al interior del Centro de Privación de Libertad N. 1 #Portoviejo. 📍 Resultados obtenidos:

- ◆ 09 celulares.
- ◆ 24 cargadores.
- ◆ chips de telefonía móvil.
- ◆ 14 cables USB. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

📍 #Guayas | Golpe al tráfico ilegal de hidrocarburos.

En operaciones de seguridad hidrocarburífera, las Fuerzas Armadas del Ecuador identificaron a taqueros presuntamente vinculados a la extracción ilegal de combustible en el Poliducto Pascuales – Cuenca, cantón #Durán. 📍 Resultados:

- ✔ 7 ciudadanos aprehendidos.
- ✔ 5 camiones y 1 tanquero con 30.000 glns. de combustible. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

📍 #Tungurahua | Personal militar de Fuerzas Armadas intensifican patrullajes en el Sistema Hidrocarburífero en el cantón #Mocha, con el objetivo de prevenir actividades ilícitas y proteger los bienes estratégicos del Estado. [Ver más](#)

Sábado, 1 de febrero de 2025



@FFAAECUADOR

#Sucumbíos | Fuerzas Armadas del Ecuador ejecutaron operaciones de control hidrocarburífero en la parroquia #Pacayacu, logrando el decomiso de 1000 galones de gasolina blanca.

Con operaciones estratégicas, las Fuerzas Armadas del Ecuador refuerzan la lucha contra el tráfico ilícito de combustibles y garantizan la seguridad en el país. [Ver más](#)



@ejercito_ecuatoriano

En el cantón Palenque, el Grupo de Fuerzas Especiales N.º 9 encontró armamento enterrado dentro de un costal en el perímetro de una vivienda abandonada, señalada por la población como un punto de reunión de personas en actitud sospechosa.

Entre las evidencias halladas se encuentran armas de fuego, municiones y alimentadoras, las cuales fueron entregadas a las autoridades competentes para los trámites de ley. [Ver más](#)



@ejercito_ecuatoriano

#Pedernales | Efectivos militares mientras ejecutaban operaciones de control de armas, municiones y explosivos en el barrio Unión Popular - vía a Venados, observan a un individuo que en su motocicleta trata de evadir el control militar, el ciudadano lanza un bulto hacia los matorrales y huye, una vez que se procede a inspeccionar el sector se decomisa el siguiente material: un mini uzi calibre 9 mm, una pistola traumática calibre 9 mm y 34 municiones sin percutir de diferente calibre. [Ver más](#)



200 mujeres del servicio militar, recibieron sus armas de dotación para operaciones de seguridad. Ecuavisa

En la escena de un enfrentamiento, ellas fijan el blanco, el arma contra el pecho, el dedo en el gatillo y disparan. Tener entre sus manos un fusil de guerra AK 47 no las intimida, son conscriptas del Ejército. En el polígono de tiro del cuartel Eplicachima, en el sur de Quito, una patrulla de 15 mujeres demuestra destreza y habilidad para colocar las municiones en las alimentadoras, retirar los seguros de los fusiles, apuntar y disparar sin temor. [Ver más](#)



Detienen en Manabí a 12 personas con armas, chalecos y uniformes similares a los de las Fuerzas Armadas y grupos especiales de la Policía. El Universo

La Policía detuvo a una banda que tenía en su poder armas y vestimenta similar a la de los militares y grupos especiales de la Policía. La operación fue ejecutada el jueves 30 de enero, a las 19:00. Un equipo del Grupo Especial Móvil Antinarcóticos (GEMA) participó de este operativo en el kilómetro 25 de la vía Manta-Puerto Cayo. [Ver más](#)

Sábado, 1 de febrero de 2025



¿Qué pasó con la construcción de la nueva Cárcel del Encuentro tras el atentado de diciembre? Primicias

La última vez que los comuneros de esta localidad vieron activa la construcción fue antes de la madrugada del 25 de diciembre del 2024. Esa noche, 30 hombres vestidos de militares ingresaron haciéndose pasar como miembros de las Fuerzas Armadas, y una vez adentro sometieron a todo el personal que laboraba en la obra. [Ver más](#)

Coyuntura



Termina la impresión de papeletas para las elecciones del 9 de febrero. El Telégrafo

Este viernes, 31 de enero de 2025, el Consejo Nacional Electoral (CNE) terminó con la impresión de las papeletas para las elecciones del domingo 9 de febrero. Más de 18 millones de documentos electorales (certificados de votación) y 54'968.884 papeletas electorales serán distribuidos a todo el país y al exterior. [Ver más](#)



Correísmo denunciará a Lucía Jaramillo en el TCE por la pancarta en Yeyo Úraga. El Expreso

El abogado del movimiento político, Revolución Ciudadana (RC), Alejandro Vanegas, anunció este 31 de enero de 2025 que presentará una denuncia en contra de Lucía Jaramillo, candidata a legisladora de Acción Democrática Nacional (ADN), por la colocación de una pancarta en el estadio Yeyo Úraga, en Guayaquil, que se atribuía al correísmo. [Ver más](#)



Venezuela libera a seis estadounidenses tras visita a Caracas del enviado especial de Trump. Primicias

Un Nicolás Maduro sonriente recibió este viernes, 31 de enero de 2025, en Caracas a Richard Grenell, enviado especial del mandatario estadounidense Donald Trump para tratar el tema de las deportaciones de migrantes y "criminales". [Ver más](#)

Nota Referente: [El Universo](#) [Telemundo](#) [La Hora](#) [El Comercio](#)



Ingenieros alertan nuevos apagones si el Gobierno no toma medidas urgentes. Radio Pichincha

El Consejo Consultivo de Ingenierías y Economía (CCIE) advirtió que Ecuador sigue en riesgo de enfrentar apagones en abril, a pesar de la reciente recuperación en la generación hidroeléctrica. Según los expertos, la crisis energética no ha terminado y es necesario aplicar reformas urgentes para evitar nuevos cortes de luz. [Ver más](#)



@Eldatoec

ECUADOR ES UNO DE LOS PAÍSES MÁS BELLOS DEL MUNDO. TIENEN PRODUCTOS INCREÍBLES. LO SIEMBRAN Y LO PRODUCEN Y NOS GUSTA Y ELLOS NECESITAN NUESTROS PRODUCTOS. ESTAMOS TRABAJANDO EN GRANDES ACUERDOS"

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, destacó la riqueza natural y productiva de Ecuador, resaltando la posibilidad de fortalecer las relaciones comerciales entre ambas naciones. [Ver más](#)

Sábado, 1 de febrero de 2025

Opinión

	<p>@Ladataec ¡La vieja política se debilita! ADN emerge con fuerza en la Asamblea. A pocos días de las elecciones, la configuración del nuevo Legislativo empieza a tomar forma, y hay una tendencia innegable: ADN se consolida como una de las principales fuerzas políticas del país, mientras la Revolución Ciudadana pierde terreno en varias provincias clave. Ver más</p>
	<p>El mundo a lo Trump. Luis Gallegos Chiriboga. El Universo Escribo esta columna después de apenas 10 días del inicio de la segunda administración del presidente Donald Trump. Aunque es poco tiempo, ya se están experimentando cambios que han impactado profundamente el interior de ese país y en sus relaciones internacionales. Ver más</p>
	<p>@EIDatoec El binomio presidencial de la alianza ADN7, conformado por Daniel Noboa y María José Pinto, lanzó un fuerte mensaje contra las figuras políticas tradicionales. “Vamos a decirle adiós a los políticos del pasado que tanto daño le hicieron a nuestro país”, afirmó Noboa, dejando claro su compromiso con una renovación en la administración del Ecuador. Ver más</p>
	<p>Autoritarismo y tecnología. Lolo Echeverría. El Comercio Parece que se repetirá la elección pasada y sus resultados, es decir, que los finalistas serán Luisa González y Daniel Noboa y el presidente será reelegido. Siendo así, conviene analizar cuáles han sido los factores más importantes de su éxito electoral y qué clase de gobierno tendremos en el segundo mandato. Ver más</p>
	<p>¿A quién le conviene la campaña sucia? Radio Pichincha Hay una campaña millonaria, pero el CNE mira a otra parte. Miles de mensajes personalizados llegan a los celulares de los ciudadanos desde cuentas de entidades públicas, pero la Contraloría mira a otra parte. Los fanáticos de la Mafía Mediática desinforman, pero ya no hay un ente regulador que los ponga en su lugar. Ver más</p>

Radio y Televisión

Sábado, 1 de febrero de 2025

	<p>Intervención Piscina del Sena. Mención Ministerio de Defensa TC 31-enero-2024</p>
	<p>Bloque de seguridad intervino Ciudad Perdida utilizada supuestamente por sicarios. Mención FF.AA. EcuadorTV 31- enero- 2025</p>
	<p>Durán, Descubren bodega que extraía de un poliducto combustible ilegalmente. Mención FF.AA. – Ecuavisa 31-enero-2025 Ver más</p>
	<p>Operativos: armas incautadas y más de 90 detenidos. Mención FF.AA. TC 31-enero-2025</p>
	<p>Portoviejo detuvieron a Luigi. Mención FF.AA. TC 31-enero-2025</p>